CHOLO, EL LORO, AL ABORDAJE



¡¡ HOLA AMIG@S!!

¿Qué tal estáis? Yo muy contento desde que estuve hace unos días en vuestro cole.¡¡Ay!! Se me ha olvidado presentarme, me llamo CHOLO y soy un loro.

En mi visita a vuestro cole me encontré muy a gusto entre vosotros ya que sois unos niños muy simpáticos y divertidos.

Allí con mi amigo Álvaro estuvimos contándoos un poco de la vida de mis amigos y familiares, los loros. Aunque yo soy de color verde, también hay loros que son de color gris; soy bastante joven, sólo tengo un año y fui un regalo de cumpleaños.

Nosotros los loros no podemos volar, pero un día que estaba algo despistado y la puerta de mi jaula estaba abierta, pensé en darme una vuelta y me perdí. Por suerte, una señora me encontró y me devolvió a mi hogar. ¡¡ Menudo susto se dio mi amigo Álvaro!! (También yo cuando me di cuenta de que no sabía dónde estaba...)

Como todos los loros, he aprendido a decir algunas cosas para hablar con vosotros. Por el momento únicamente sé decir Hola, Hola ¿qué tal?, Hola ocho (así es como se llama el perrito que vive en casa y lo quiero tanto como mi amiga Lucía).

Álvaro os contó a vosotros los niños, que el loro era el mejor amigo de los piratas y que siempre lo llevaban encima del hombro; pero los loros, que eran algo traviesos, les picaban en el ojo y por eso los piratas cubrían sus ojos con un parche.

Antes de despedirme de todos, quiero deciros que lo que más me gusta comer, son unas galletitas que me preparan Álvaro y Lucía, así como algo de fruta. Espero que vosotros también comáis fruta para que os hagáis tan grandes y fuertes como yo.

Disfruté muchísimo con todos y espero poder volver a veros pronto. Si vosotros queréis...

Cristina Martín